

Rezertifizierung Familienfreundliche Gemeinde

mitreden mitgestalten etwas bewegen

bring dich ein!



Wie können wir Münster noch lebenswerter machen?

Die Ermittlung familienfreundlicher Maßnahmen – für Jung und Alt!

Wie allgemein bekannt, dürfen wir uns „familienfreundliche Gemeinde“ nennen. Damit das auch weiterhin so ist, bedarf es einer Rezertifizierung. Ziel ist, das Vorhandensein familienfreundlicher Maßnahmen in der Gemeinde zu identifizieren und den Bedarf an weiteren zu ermitteln. Dabei werden alle Generationen mit eingebunden.

Der erste Schritt in dem Prozess ist die Zustimmung des Gemeinderats zur Teilnahme. Danach gilt es, die gesetzten Ziele innerhalb von drei Jahren umzusetzen. Nach einer positiven Begutachtung wird die Gemeinde vom Bundesministerium für Familie und Jugend mit dem staatlichen Gütezeichen „familienfreundliche Gemeinde“ ausgezeichnet.

Die Aktionen und Workshops – um Anregungen und Ideen für Münster zu sammeln – fanden für alle Altersgruppen statt. Der erste öffentlichen Workshop im Veranstaltungszentrum Münster fand im Mai statt. Besonders erfreulich ist das Interesse und die zahlreiche Teilnahme der „Münsterer Jugend“, die engagiert mitgewirkt hat!

Rezertifizierung familienfreundliche Gemeinde

Pflegende Angehörige
Menschen mit besonderen Bedürfnissen

Rezertifizierung familienfreundliche Gemeinde

Kleinkind
Kindergartenkind
SchülerInnen

Rezertifizierung familienfreundliche Gemeinde

SeniorInnen
Nachelterliche Phase
Andere Lebensphasen

Rezertifizierung familienfreundliche Gemeinde

Schwangerschaft & Geburt
Familie und Säugling

immer aktuell!



GEMEINDE MÜNSTER